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第一地产·独家B06

决定工程品质的第一要素
是工艺

决定工程品质的第一
要素是工艺，只有先进、稳
定和标准的工艺才能够保
障家装工程的精致细微。
蓝钻工程的工艺质量保障
系统包括源于美国管理理
念的 520 个关键控制点和
源于德国、意大利等国顶级
施工技术的15项革命性工
艺，决定蓝钻工程在工艺质
量上先进、稳定和标准，是蓝钻工程的第一系统。

蓝钻工程工艺质量保障系统的520个关键
控制点都包含什么？

答：蓝钻工程的关键控制点由施工和验收
两方面组成，共520个关键控制点。

施工方面包括 15大类 247项关键控制点。
具体有“基本规定”、“防火安全”、“抹灰”、“吊
顶”、“门窗”、“轻质隔墙”、“墙面铺装”、“地面铺
装”、“涂饰”、“细部”、“裱糊和软包”、“卫生器具
及管道安装工程”、“防水工程”、“电器安装”、

“室内环境污染控制”等；
验收方面包括 14大类273项关键控制点。

具体有“基本规定”、“抹灰”、“吊顶”、“门窗”、“轻
质隔墙”、“饰面石材”、“地面”、“涂饰”、“细部”、

“裱糊和软包”、“卫生器具及管道安装”、“防水”、
“电器”、“室内环境污染控制”等。

展会最后一天，见到严先生时，他正在对手中的数张
项目宣传页仔细研究。“昨天我都来逛展了，想借这次展
会优惠的时机，买套房子。关于买房，现在的市场价格
我基本能接受，除了价格，我更关注的是房子够不够民
生，比如户型设计、社区绿化、后期物业服务等方面都是

考量的要素。”严先生的一席话透露出他对商品房有过深
入的研究。

一直住单位家属房的他，特别想购置一套商品房，改
善一下自己以后的居住品质，“这次买房也算终极置业了，
我会认真挑选一下的，希望选到民生楼盘。”

购房，不仅仅是一个人的经济行为，更折射出了一个时代的经济、文化、社会背景。正因为每个人的购房需
求不一样，所以每个人的购房心理也不一样。在第十二届郑州住交会暨民生购房节的4天时间里，本刊特意把十
几位参加住交会的购房故事呈现给广大读者。

同时我们借此再次告诉大家，买房，还是要理性，理性置业，理性选择。 晚报记者 王亚平 李志敏/文 王亚平/图

住在二七区的王先生是一位专职教师，这一次来看房
展会目的主要是想买一套 120 平方米左右三室两厅的住
房。“很久以前就有购房的打算，前一段时间看中了北环附
近一座大型社区的住房，因为没有相中的房源，所以没有购
买。”他说，买房子最主要就是看环境，位置倒不是很重要，
是不是市中心都无所谓，买房子毕竟是件大事，如果房子所
在住宅小区没有一个好的环境，住进去也会感觉不舒服，以

前看房主要是看好郑州的东区和北区，不看好西区，但西区
经过这两年的发展，已经发生了很大变化，增添了许多环境
非常好的大型社区，这次在展会上就看中了位于陇海西路
中原新城这个项目，觉得社区规划相当不错，只要户型和朝
向没问题，就考虑在那里买一套。对于现在的房价，王先生
还是觉得有点高，他说如果房价能在每平方米4000元左右
还是比较合适的。

从事化妆品行业的仝女士在上周日一大早就来到了
紫荆山公园的房展会现场，早已有购房打算的她，由于平
时工作太忙，一直也没抽出时间去市场上看一看哪里有自
己理想的住房，上周身边朋友推荐她来紫荆山广场上的第
十二届郑州住交会现场看看，许多开发商也推出大量特价

房和优惠措施，正是普通市民购房的最好时机。仝女士
说：“我现在住在东大街附近，将来买房也希望能在市中心
金水路附近，这样不管是交通还是工作都很方便。”由于还
得上班，仝女士没来得及一家家仔细询问，准备先收集一
些资料等下班回去慢慢看，希望能找到自己满意的房源。

家住行政区的丁女士是一位普通的市民，对于晚报在
紫荆山与人民会堂举办的住交会她认为非常符合市民的
需求。“对普通市民来说，买房是一件大事，如果没有对各
个区域、多家楼盘的反复了解与对比，难免会漏掉一些高
性价比的好房子，而一些比较远的小区位置不是很容易找

到，对于购房者来说挺麻烦，住交会则把这些问题都解决
了。”丁女士说，郑州的期房比较多，现房比较少，一些社区
开发的户型太多，如果不能实际对比，就无法判断户型的
好坏。通过晚报举办的房展会，许多开发商能够聚集到一
起，不但能够很方便地集中挑选，而且也比较放心。

方便集中挑选也比较放心 丁女士 普通市民

大学毕业后苏颂选择留在郑州工作，如今工作上得心
应手的他也已经到了谈婚的年龄，8月28日一早，他就来到
展会现场，对参展项目一个不漏地进行了解。

“这次展会优惠力度很大，的确很吸引人，不过我所需
要的性价比高的小户型产品还不是特别多。”苏颂表示，

“工作两年积蓄很少，买房大都还要靠家里，所以想先买个

50平方米左右的小房子过渡一下，其实如果设计创新，这
个面积是足够两个人住的。”

随着一批批大学毕业生留守城市工作，面临着好大的
就业、居住压力，小户型产品自然最符合他们的居住需
求。“我希望市场上供应更多突出时尚、现代，有设计感的
小户型。”苏颂这样呼吁。

与很多购房者不同，一进入展会现场，韩女士直奔环
线大盘，咨询价格、社区面积大小、物业管理等。“两年前我
才从地市来到郑州，做生意，一直没有买房子，今年楼市价
格比较稳定，知道展会优惠活动多就过来了。我比较中意
环线大盘，因为环线大盘一是具备良好的社区环境，晚饭

后还可以散步休闲；二是环线开车比较方便，感觉生活空
间没有那么拥挤。”韩女士坦言。

她的这一想法很具有代表性，特别是得到有车一族的认
可，出入方便快捷、自然舒适的社区环境满足了民生大盘的很
多要素，4天展会，环线大盘也确实取得了不俗的销售成绩。

中意快捷舒适的环线大盘 韩娜 个体商人

□晚报记者 卢林

上周日，郑州市桐柏路和陇海路交会处的中
原新城售楼中心，升龙名爵会员招募现场人声鼎
沸。作为郑州目前最大的城中村改造项目，也是
首个“国际生活共同体”，一经面世就得到了社会
各界广泛的关注。会员招募首日，便吸引了近
2000人到场，并逆市成功招募会员近千名，完全
印证了其作为城市第一“西”引力的独特魅力。

作为升龙企业在郑州开发的第三个大规
模城中村改造项目，中原新城建筑体量达到了
创郑州楼市纪录的180万平方米。凭借超前的

规划设计，中原新城成功联盟全球 500强的沃
尔玛超市商业航母，独创性的整合郑州强大教
育资源，未入市便引得市场高度关注。据悉，
中原新城名爵会员招募现场，早上 8点已有千
余人到场，入会现场的踊跃程度更是空前高
涨，不到12点，入会会员人数已几百名，为日趋
冷清的郑州楼市注入了一支强心剂。

据政府相关部门介绍，中原新城项目是将
原大岗刘、小岗刘、黄家门、于砦、西耿河5个都
市村庄进行整体拆迁改造，其本身已经超出了
常规意义上的单个城中村改造。建成后的中
原新城也超出了通常意义上的“城市综合体”，

而代表了郑州城中村改造新的发展方向，具有
里程碑的意义。在规划布局上，该项目将商
业、住宅、商务、酒店等功能形态进行平行排
布，解决了常规“城市综合体”各功能模块纵向
叠加的弊端；在建设理念上，该项目响应十七
大号召，在建设过程中将项目整体导入统一的
管理标准和沟通平台，倡导和谐、交流、人文因
素，为争将项目建成郑州首个“社会生活共同
体”，为郑州的城市建设和精神文明建设作出新
的表率和标杆。同时，这也是升龙企业在创造

“燕庄模式”后，又一次开创性地建立了“岗刘模
式”，为郑州城市功能复兴作出了重要贡献。

郑州又现“西”引力

千位名爵会员争宠中原新城

美涂士河南健康行拉开帷幕
美涂士漆河南健康行在刚刚结束的第 12

届郑州住交会家居配套展上拉开帷幕，吸引了
众多前来参展的业主，成为本次展会上的一道
亮丽风景线。据悉，作为中原地区最具影响力
的家居展会，本次展会云集了来自全国各地众
多主流家装品牌，被称为中原房地产下半年市
场的风向标。美涂士作为涂料行业唯一参展的
名牌企业，成为本次展会的最大赢家之一。

记者在现场注意到，美涂士在展览会现场
精心布置了体验展位，业主可以在工作人员的
耐心协助下免费体验金刚耐刮划木质漆和宝宝
健康星乳胶漆，令参加体验的业主十分满意，也
吸引了更多的业主前来观摩。尤其是工作人员
向前来参展的业主免费赠送精美的环保购物
袋，提倡大家共同关注环保，创造健康生活环
境，赢得众多业主好评如潮。

据现场美涂士的工作人员梁小姐介绍，以
“关爱健康·保护环境”为主题的健康行活动第
一站是湖南，第二站是四川广元，健康行活动自
启动以来，市场反响热烈，取得了显著的效果。
河南健康行是全国健康行活动的第三站，由于借
助了住交会这样一个良好的平台，此次健康行之
河南站因此一炮打响，取得了非常优异的成绩。

热线：0371—66528200
联系人：肖先生

周彦宏亮相亚星·城市山水
开盘现场

上周六，亚星·城市山水开盘仪式举行，
一名神秘嘉宾的亮相，将整个活动推向了高
潮。以《又见茉莉花》、《当爱情经过的时候》
等歌曲而闻名大江南北的周彦宏，此番亮
相，立即引起了现场观众的欢呼。 袁瑞清

怡丰大讲坛周五邀周弘开讲
赏识教育

9月5日19时30分，由河南怡丰置业发展
有限公司主办的高端精英人士专属讲座——
怡丰大讲坛将在河南省人民会堂开讲，系列
之一将以《赏识教育——给你成功的下一
代》为题，由“中国第一位觉醒的父亲”之称
的著名赏识教育专家周弘主讲。 杨勇

楼事

更正 本报8月27日A07版、8月28日B05版分别刊登了绿地原盛国际优惠信息：1万元抵6万元，应为“3万元抵6万元”。特此更正。


